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２０１７年１２月１４日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年12 月14 日（木）第2338 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰  

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『受動喫煙について』 

津谷内科呼吸器科クリニック  理事長  津谷 隆史 氏 

 

前回の例会  2017 年12 月7 日（木） 第2337 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生祝い 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『年次総会 －次年度理事役員選出－』 

● ● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● ● 

 
左から、桑原会員・藤澤会員・増田会員・吉永会員・広川会員 

（欠席：森嶋会員）  おめでとうございます！ 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

１２月は疾病予防と治療月間です。次週、受動喫煙についての卓話

があります。 

今月２１日は親睦委員会担当のｸﾘｽﾏｽ家族例会があります。多くの

会員の皆さんと、ご家族のご参加をお願い致します。 

本日は、２００７-２００８年度、創立３９年の上野年度のお話をさせ

て頂きます。副会長は石田会員、幹事は三保会員、副幹事は粟屋

会員と迫会員です。 

しかしながら迫会員が事故をされ長期入院されたため、前年度副 

 

幹事をされていました杉町会員が引き続き副幹事の補佐をされま

した。 

この年の入会在籍会員は菅会員と鈴木会員です。この年は、久永

会員が金子ｶﾞﾊﾞﾅｰ年度のｸﾞﾙｰﾌﾟ６のｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐としてご活躍され

た年でもありました。 

この年度の会長方針は、“ノーブレス・オブリージュ”（高貴なる者の

義務・上に立つ者の義務）でした。この言葉は上野会員が、お父様

の遺言ともいえる“人の上に立つことより、人の役に立つことを考え

ろ”を自分なりに考え、故事や歴史から学ぶ中で、見事に一致した

言葉として胸に焼き付けてこられたものです。その言葉をｸﾗﾌﾞの方

針として掲げられました。 

またこの言葉は、姉妹ｸﾗﾌﾞでもある京都伏見ＲＣのその年度の川

村会長の方針と奇遇にも同じ内容であったそうです。 

この年度は、ＣＬＰ(ｸﾗﾌﾞ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ･ﾌﾟﾗﾝ)を本格的に稼働した年で、

１８あった委員会を１５に減らす取り組みをされております。 

また、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄとしてﾌｨﾘﾋﾟﾝから５名のＧＳＥを受け入れ６日間

にわたり、職場訪問、観光、ﾎｰﾑｽﾃｲなどが実施されました。 

ＧＳＥとは Group Study Exchange の略で、事業と専門職務経験の浅

い２５歳から４０歳の男女に、文化と職業交流の機会を提供するも

ので、国同士が専門職に従事する人のﾁｰﾑを交換するﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄで

異なる文化の中で自分の職業がどのように遂行されているか見る

機会として与えられているそうです。 

そして、青少年交換留学生として安芸高校、文教高校の高校生を米

国へ、米国からの留学生２名を受け入れております。 

この年は国際色豊かで、ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会と産業文化研修会で米

山留学生汪君の故郷の無錫・上海へ石田平二団長他総勢２１名で

訪問しております。汪君の両親に大歓迎を受け、ﾊﾟﾝﾀﾞの見学など

に行って大変楽しい旅行だったようです。 

この年度は、今でも上野会長を中心に執行部の方が集まり、勉強

会を行う等の交流が続いているそうです。上野会長の会長時間を

含む上野会員のお話をまとめた本をいただきました。 

本日の会長時間の参考とさせて頂きましたことを皆さんにご紹介し

て本日の会長時間を終わります。  

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ご案内》 

*本日１８時３０分より｢かなわ｣において理事会を開催します。 

《BOX 配布物》 

*ロータリーの友誌 

*ガバナー月信 

*２０１８年ﾛｰﾀﾘｰｶﾚﾝﾀﾞー が届きましたので、お持ち帰りください。 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

公共ｲﾒｰｼﾞ委員会  山下江委員長 

*例会終了後、委員会を開催致します。 

がん予防推進委員会  水野委員長 

*地区より｢職場･社会におけるがん予防に関するｱﾝｹｰﾄ｣実施の依

頼がきております。本日、総会中の待ち時間を使い、ｱﾝｹｰﾄにお

答えください。 
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財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 山内盛利委員長 

*１１/３０の例会で実施しました｢１００万$の食事｣で得た金額と、

１１/９・１１/３０のﾆｺﾆｺ分の金額をご報告いたします。 

１１月９日分  ４２，０００円 １１月３０日分 ３８，０００円 

１００万＄の食事 １，３６３円＊８４人＝１１４，４９２円 

合計 １９４，４９２円 

 以上を、ﾛｰﾀﾘｰ財団へのﾎﾟﾘｵ使途指定寄付といたします。 

 ご協力ありがとうございました。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会  本田善昭委員長 

 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員･岡田(昌)会員･金井会員 本日は、次

年度の理事役員を決める年次総会です。みなさん、よろしくお願い

します。 

吉永会員 誕生日を祝って頂きありがとうございました。今年度の

親睦委員会の初仕事で決めたﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄがやっと貰えます。 

桑原会員 本日は誕生日を祝って頂いて、ありがとうございました。 

東会員･山下(正)会員･越智会員･合田会員･岡部会員･森会員･武

部会員･本田会員･小林(孝)会員･下川会員 山坂さん、とんｶﾂ専門

店｢猪八戒｣ｵｰﾌﾟﾝおめでとうございます。 

菅会員◇ 妻の誕生日に綺麗な花をありがとうございました。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『年次総会 －次年度理事役員選出－』 
 

今年度の年次総会が会員総数９７名の内、出席会員数７５名を

もって開催されました。議長の東会長により理事役員選考委員

が指名され、別室で開催された選考委員会により次年度理事・

役員（２０１９-２０２０年度会長含む）が選出され、全会一致で承

認されました。 

また、直ちに第１回被選理事会が開催され、各常任委員長の決

定とＳＡＡ長及び副幹事・副会計・副ＳＡＡの選出と創立５０周年

実行委員長の選出がされました。 

【２０１８－２０１９年度理事役員】              （敬称略） 

会 長（理事・役員） 三保 二郎 

直前会長（理事・役員）  東  正治 

会長エレクト（理事・役員） 粟屋 充博 

副会長兼会員組織常任委員長（理事・役員）  久保 豊年 

理 事（クラブ管理運営常任委員長）  岡部 知之 

理 事（公共ｲﾒｰｼﾞ常任委員長）  松田 宜久 

理 事（奉仕プロジェクト常任委員長）  坪内 昭吉 

理 事（ロータリー財団常任委員長）  藤田 省蔵 

幹 事（理事・役員）  塩本 能尚 

会計長（役員）  土井 洋二 

ＳＡＡ長（役員）  下前 嘉彦 

副幹事 竹内 剛/小林 直哉/堤 大地 

副会計 下川 信宏 

副ＳＡＡ  古田 裕三/渡部 哲生 

 

■創立５０周年実行委員長  久保 豊年 

 
 

 

次年度会長挨拶 

三保二郎会員 

 

図らずも次年度会長を仰せつかり、

本日理事役員のご承認を頂き、

いよいよ始まるんだなと気が引き

締まる感じを覚えます。 

次年度はご存知の通り、創立５０周年を迎えます。 

この、大変大きな節目の年の会長を私の様な浅学菲才の者が

全うする事は難しいと思っております。 

しかし、お受けしたからにはこれを天命と思い北ＲＣにとって記

憶に残る５０周年の一年間にしたいと思います。 

その為には北ＲＣ全員のご協力、ご尽力なくては成しえません。

どうかご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

● ● ● ● ● ● 奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト 報 告 ● ● ● ● ● ●  

１２月９日(土)、平和記念公園で行われた「樹木いきいきﾎﾞﾗﾝﾃｨ

ｱ」に東会長の「全員参加型の事業推進」の方針のもと当ｸﾗﾌﾞよ

り４６名が参加をしました。 

緑地帯の樹木を元気にするための木片チップの敷き均しと国際

平和庭園内にﾁｭｰﾘｯﾌﾟの球根の植え付け作業を行いました。今

回初参加ということもあり木片チップの敷き均し作業は軽い木片

チップを手で撒いていく簡単な作業だと高をくくっていましたが、

実際ふたを開けてみると大きな蟻塚のように積み上げられた木

片ﾁｯﾌﾟが大量に置いてあり、それをﾚｰｷという道具を使ってひた

すら均していくというもので木片ﾁｯﾌﾟといっても実際は湿気を含

んだ堆肥みたいなもので重たいためかなり力を使わないといけ

ない重労働でかなり疲労困憊でした。しかし、ｽﾎﾟｰﾂをやった時

のような爽やかな達成感を感じることができました。 

その後庭園に移動し、４・５人づつに分かれて花壇の土に肥料

を撒いて土を混ぜ合わせたのちに規則的に球根を植えていきま

した。大きな体の中年男性ばっかりが指で球根を埋めていく姿

が大変ｷﾞｬｯﾌﾟがあって微笑ましかったです。 

ﾒﾝﾊﾞｰも和気あいあいと楽しんで奉仕活動を行っていて、土曜

日の朝の平和なひと時を感じることができ素晴らしい時間になり

ました。また作業後は大変お腹がすいておりましたのでかなわ

さんでみなさんと昼食を大変美味しく頂きました。 

報告者 樽本陽輔会員 

  

《職業ニコニコ》 
山坂哲郎会員 １２/５に立町の｢魚哲｣の隣にとんカツ専門店

｢猪八戒｣をｵｰﾌﾟﾝしました。よろしくお願い致します。 

当日計 20,000 円  累計 802,000 円

■出席報告 出席委員会 

２０１７年１２月７日（木） 会員数 ９７名 

出席 ７５名  欠席  ２２名 

来客  ２名  ゲスト  ２名 

１１月１６日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

久保 弘睦 様（広島陵北） 

澤田 英治 様（広島安芸） 

松本 文彦 様（次回入会予定者） 

ｵﾄｺﾞﾝﾄｰﾙ,ﾃﾙﾒﾝ君（米山奨学生） 

■次回例会案内  ２０１７年１２月２１日（木）１８時～ 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

【夜間例会＆クリスマス家族会】 


